私のTOEIC学習法 英文学科 3年 0. K. 3年次:680 2年次:415 1年次:425

私のTOEIC学習の目標は、いかに私自身を勉強させるかということでした。というのも私は、英語の文法問題が非常に苦手だからです。去年アメリカに留学する機会をいただいたので、リスニングのほうはなんとかできるようになりました。しかし、文法は苦手のままでも何度も高校時代の参考書を引っ張り出して文法を一からやり直そうとしたのですが、いつも長続きしませんでしたし、気がつくと文法学習を敬遠していました。TOEIC会場にはたくさんのひとが受験をしにきます。見慣れない人々、会場での試験は緊張せずにはいられませんでした。そのときTOEICはある意味で慣れだな、と気がつきました。数をこなしてパターンに慣れてしまうことが大切かもしれないと思ったのです。しかしどう始めたらいいのか分からなかったので、TOEICの文法の問題集を買って、ただ解いていくことをしばらく続けてみました。

文法は毎日の積み重ねの学習が大切だ、と聞いていたのでとりあえず学習を長続きさせることが目標でした。ですから自分がどんな風にやるのが好きなのかということを常に考えながら行っていました。何回か続けているうちに、少しずつではありましたがぼんやりと自分にあった方法というものが分かってきました。そうなるまでに何度か方法を変えてみました。テキストを変えてみたりもしましたし、気分を変えようと部屋の模様替えを行ったりなど学習とはあまり関係のなさそうなこともしました。テキストを購入する際には、本の「はじめに」の部分をよんで作者がどういう人であるのか、どういう風に読者に学習を行っていってほしいのかということを知るようにしました。そこには学習についての大きなヒントが隠れていることもありましたし、作者に共感することによって学習意欲が沸いてくることもあったからです。

「毎日絶対続ける」と自分にルールを作ったことが大きなプレッシャーになったこともあり、途中で挫折したこともありましたが、結果として続けることができたと思います。これからも自分にあった学習法を見つけながら、また自分を励ましながらがんばっていきたいと思います。